
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
５月３１日 火曜日           Vol.４８７ 

 

         例会出席者    １５名 （会員数 28名）                             出席率 53.57％ 

         メーキャップ   世界大会 つるぎアルペンラリー                    修正出席率 100％ 

                            

 

■会長挨拶（澤田会長） 
皆さん、こんばんは。5月最後の例会となりました。暑い日が続きますがお変わりございませんか。自宅の近所でも慌ただしく田植

えが始まり、私の家でも田植えの準備に追われております。母親とペアでやっていた父親が入院中のため、今年の田植えは私が大

役を務めております。母親の絶対的な命令によって待った無しの状況であり仕事をひとまずおいて田んぼに帰る毎日です。夜には

蛙の泣き声を子守唄に寝ています。 

今日、帰ってくる予定の韓国ソウルでの 2016年ロータリー国際大会に出席されているメンバーの皆様、本当にお疲れさまでした。

美馬ロータリークラブの名を世界に轟かせてくれたと思います。私は田中会員と一緒に韓国と同じぐらい時間が掛かる木屋平でへ

いせい荘に宿泊し、つるぎ山アルペンラリー2016に参加してまいりました。土曜日の前夜祭では大会会長としてごあいさつさせてい

ただき、東は東京、西は九州・熊本よりの参加者に美馬の地のすばらしさと、ロータリークラブの活動、町おこしについてお話しさせ

ていただきました。三好幹事と矢野会員さん、遠い所同行ありがとうございました。行き帰りの道中でシカやタヌキに遭遇し、サファリ

パークかと思いました。 

そんなこんなで慌ただしい一週間が終わりましたがラスト 1 ヶ月、気を抜くことなく会長の役職を全うしていきますので最後までよ

ろしくお願いいたします。 

   

 

■幹事報告 （三好幹事） 

 ◇到着週報  脇町ロータリークラブ 阿波池田ロータリークラブ  

 ◇回覧資料  つるぎアルペンラリーのパンフレット  

         つるぎアルペンラリーの報告 

           世界大会の慰労 

            

■委員会報告 

 （遠藤会員） １０周年記念誌について 

（森会員）   河川清掃について 

（重田会員） 世界大会について 

 

■卓話（田中会員）  

皆さんもご存じのように、現在、美馬市長不在ということで、皆さんにご迷惑をおかけしております。今後、６月１２日に市長選挙

告示、１９日投票、２１日に辞令交付となっております。本日は卓話ということで、皆さんの関心の高いパルシー跡に建設される予

定の複合施設、また生涯活躍の街づくりについて話したいと思います。 

今年の美馬市の予算は１２．９％増の２４３億円です。これは、大塚製薬誘致や複合施設、美馬統合小学校の関係で増加し

ています。牧田市長は、県や国との人脈もあり予算を引っ張ってくる手腕に長けていました。次の市長さんは、それを継続していくこ

とは大変だろうと思います。まず、美馬市の人口ビジョンについて話します。人口の将来ビジョンとして２０６０年には２万人の人口確

保を目指しています。全国平均と比べても美馬市の人口減は厳しいものがあります。まず、大塚製薬工場等の雇用や農業分野等

において所得増により人口増を目指す。若い世代の地元定着と中高年のふるさと回帰を目指す。若い世代の将来的への希望と

出生率の向上を目指します。若い世代の定着による地域経済の活性化を目指します。じっとしていても何もできませんので攻めの

戦略でいきます。そのための総合戦略をたてています。 

まず、仕事を増やす環境を整える。新産業の創出。本市への移住しやすい環境の整備等。若い世代の出産の支援。雇用の

創出を行い、基盤を整えます。広報に掲載されていますので、ご覧ください。 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

市民ボランティアとの連携を整え、街を活性化させ、中高年の移住を増やす。健康長寿を目指す。人口減少に適合した公共

施設の統廃合。コンパクトシティーの展開。といった戦略があります。これらを PDCAサイクルで進めていきます。 

その中核となるのが、パルシー跡地に建設予定である複合施設になります。皆さんに配布した資料でご覧ください。メインとなる

のは、ホールと図書館です。９月から建設に入り、２９年の１２月に完成予定です。３０億円を超える予算が必要になります。これか

ら、もっといいものになるように議論していきます。市長が変わって計画が見直しになるかもしれませんが、現在はこの計画でありま

す。 

次に美馬市生涯活躍の街づくりですが、美馬市版 CCRC について説明します。地方創生に絡んで、国からお金をもらうために

提出した計画です。現在は、まだ用地の買収に入ったところです。小星園の前にある県有地を購入し、建物を建てます。運営は医

師会、社協で運営していきます。CCRC とは、５０代６０代の人の移住を目指す計画です。今のところ、医師会との折衝中です。こ

れも市長が代わってから話し合いになるでしょう。 

少しでも参考になればと思います。 

 

 

■ベストスマイル （川田 SAA） 

澤田会員 会長職を全うしていることに 

 

 次回例会                 ２０１６年６月７日（火）１８:３０からレストラン西岡 

       プログラム                    世界大会報告 

               

 欠席 青木茂会員 小田会員 七田会員 谷会員 田村会員 辻会員 浪越会員  

    中元会員 林会員 廣澤会員 藤田会員 松浦会員 山内会員 

 

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 


